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開 催 日 時 平成２６年５月２４日（土） ９時３０分～１１時１５分 

開 催 場 所 市役所 住民活動スペース 

担 当 議 員 

班代表者 髙味 孝之 

司 会 者 中野 重髙 

報 告 者 酒井 弘一  

記 録 者 高味 孝之 伊藤紀味枝 

班    員 
（上記以外） 

西岡  努 島野  均 

参 加 人 数 ７人 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

Ｑ：木津中学校がエコスクールパイロット・・・・モデルの事業認定校になって 

いる。それならばトイレやクーラーをつけるべきでは。 

  正門が南門になったが中学校は避難所にもなっている。北門がなくな 

れば住民の避難が遠回りになるのでは。 

Ａ：エコで自然エネルギーを利用した先進的な建物になっており、環境に 

配慮してある。 

トイレやクーラーは、棚倉小学校北校舎改築や恭仁小学校耐震改修事 

業が終われば考えるとの市長答弁があった。    

  解体工事やグラウンド整備が完了すれば、北門が設置され出入りがで 

きるようになる。 

 

Ｑ：木津城址公園工事が完了の説明があったが、向陽台に接している所が 

まだ整備されていない。どうなっているのか、いつ終わるのか。 

  木津駅前にスーパーや店などが少ないが政治の力で何とかならない 

か。 

Ａ：公園の本工事は完了しているが、公園の西法面に防災用ため池があり、 

埋め戻し工事が残っており、夏には工事が終わる予定である。 

  中心市街地の活性化に努力するよう市に伝える。 

 

Ｑ：木津駅で遮断されて、再開発をするにしても長期ビジョンでしてほし 

い。 

Ａ：木津駅前開発は再開発事業の構想もあったが、地元も含めた協議の結

果、区画整理事業として進めた。 

駐輪場になっている市有地をこれからどう活用するかで、事業の成功

が図れると考える。議会も注視していく。 

 

 

 



 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

Ｑ：ゴミの持ち去り禁止で、夜間・早朝に警察のパトロールとあるが、警 

察にそこまでお願いするのはナンセンスである。 

Ａ：４月いっぱい職員が再資源化ゴミ、特に金属類を中心に、早朝から監 

視して結果は良好であり、念のために警察にもお願いという事である。 

  市ではポスターなど作成されており、配布か看板かを考えておられる 

と聞いている。 

 

Ｑ：認知症の対策を市全体で進めてほしい。市民全体で徘徊者を支えてい 

く事に力を入れてほしい。 

Ａ：認知症は早期発見が大事である。 

市発行の「いきいき介護保険（６５歳以上に配布）」に相談できる開 

業医や早期発見の簡単な自己チェックが掲載された。京都式のオレンジ

プランを進めて行くように注視していきたい。 

 

Ｑ：京都山城総合医療センターは紹介状がないと診察してもらえないの 

か。 

Ａ：京都山城総合医療センターは中核病院である。紹介状が無くっても診 

察はしてもらえるが、予約患者の診察の後になる。 

 

Ｑ：委託料はチェックするべきだ。 

Ａ：予算特別委員会で「委託料の執行については、内容を検証するととも

に、必要に応じて見直すこと。」という意見を付けた。 

上記のとおり、報告します。 

 

平成２６年６月６日 

 

木津川市議会議長  西 岡   努  様 

 

           平成２６年度第１回議会報告会  

 

第１班 代表者 髙味 孝之 ㊞ 

 


